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Sopraelevata,  guardrail:  non  esistono  rivestimenti  in
gomma omologati
di Redazione
14 Dicembre 2010 – 9:18

Genova. “Il guardrail della Sopraelevata risale agli anni ’60 – ha detto il comandante della
polizia municipale Roberto Mangiardi a proposito della sopraelevata – come altri guardrail
in Italia e’ pericoloso in caso di caduta di motociclisti per l’effetto ghigliottina che produce.
Strano che le aziende italiane non abbiamo già individuato dei rivesitimenti in gomma
omologati per legge. Noi purtroppo non possiamo istallare nulla sulla sede stradale se non
è omologato”.

Il  problema  sollevato  ieri  dal  comandante  Mangiardi  e  dall’assessore  alla  Sicurezza,
Francesco Scidone, è proprio questo: l’amministrazione comunale aveva già pensato a
rivestire i guardrail della strada Aldo Moro ma in Italia, ad oggi, non esistono rivestimenti
in gomma di guardrail omologati per legge.
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